

## **Assemblée générale des DDEN de la délégation de St Pourçain**

Les 29 délégués départementaux de l'Education nationale (DDEN) du secteur de Saint-Pourçain ont tenu leur assemblée générale, à Laféline, accueillis par le maire Yves Sanvoisin. L'occasion, pour beaucoup de faire la connaissance de Michel Dupont, le nouveau président départemental.

Les DDEN de la délégation ont pu donner 70 € aux écoles de Bayet, Cesset, Louchy et 100 € aux écoles de Meillard, Saulce et Verneuil, répondant à un projet d'école.

En 2017, ce sont les écoles de Bransat, Loriges, Meillard et Saulcet qui se verront remettre 70 €. L'école de Châtel de Neuvre recevra 100 €, au titre de l'aide apportée au projet de fresques sous le préau.

Les 15 écoles visitées par les DDEN ne présentent pas de difficultés particulières. Les locaux sont adaptés et bien équipés, les cantines scolaires offrent des repas équilibrés, les équipes enseignantes sont dynamiques.

Le seul problème pour la rentrée 2017, concerne l'école maternelle de Contigny qui voit ses effectifs augmenter, avec 36 élèves sur 3 niveaux. Une réponse positive de l'Education Nationale est attendue.

Michel Dupont a clos la réunion en redisant l'attachement des DDEN « aux principes de Laïcité, fondés sur la liberté de conscience, l'égalité, et le respect des autres ».



